

Réunion Groupe Pilotage

11 Avril 2023

Présents : Jef, M-F, Véro, Marie-Laure et Mickaël

Excusés : Isabel D.

Secrétaire : Mickaël

Rencontre adhérent

Organisation

Il y aura plusieurs zones avec des référents :

- Le mini marché artisan (référent Xavier)
- L'espace du goûte participatif (trouver des personnes pour préparer le goûte (crêpes, gauffres, oreillettes...) (référents Marie-Laure + quelqu'un d'autre)
- L'espace informatique (référent Jeff)
- L'espace alimentation/recette (référente Brigitte ?)
- L'espace échange avec la boîte à idée sur les news produits, les références à éliminer ou autres (prévoir feuilles de papiers grand format éventuellement pour poser sur la table et que les adhérents écrivent leurs suggestions, crayons scotch) (référente MF ?)
- Tableau blanc avec l'appel à candidature de Bouge Ton Coq
- L'espace producteur avec :
 - Rediffusion de la présentation de Véro + passage du reportage de FR3 (référente Véro)
 - Dégustation : bières (L'Excentrique et Co-Hop) et Kristine ROUILLON (planche à déguster) (référent Mickaël)

Fournisseur dont la présence est actuellement validée : Isabelle DUBOIS, Alex FRANC, Christine (agneau) et L'Excentrique. En attente d'une réponse de Bouga Cacao

Décisions :

- Nous validons la présence de :
 - Nature et éclore (crème, décoction, bourgeons ...)
 - M. Curcuma, producteur qui devrait faire une préparation avec M. Leguen
- Nous validons que les boissons sans alcool soient fournies par l'EpiceBrie
- Une ouverture de créneau va être faite pour la préparation de la salle : zones, stands, signalétiques, ...
- Il faut diffuser la liste du matériel nécessaire et décider qui s'occupe de chaque élément

Communication

Plusieurs axes de communication sont prévus :

- Un email va être envoyé aux 4-5 artisans par Marie-Laure pour leur décrire à nouveau l'événement et leur indiquer la possibilité de s'installer dès le matin
- Invitation envoyé au Directeur de l'office de tourisme, qui devrait venir.

- Madyle/NAPO s'occupe de contacter la presse pour un article dans la dépêche.
- Yannick travaille sur les flyers/affiches

Décision :

Les flyers/affiches seront diffusées via :

- Papier par les adhérents de ces villages pour Brie, Justiniac, Marliac, Unzent, ...
- PanneauPocket pour Brie et St Martin
- Email pour Esplas par Véro.

Assemblée Générale

Décisions :

- Le déroulé sera comme suit :
 - Le bilan moral sera présenté par Jeff.
 - Le bilan financier sera présenté par Amandine, qui doit le préparer et le fournir en avance.
 - Les votes seront proposés par Véro :
 - Règlement intérieur
 - Montant minimum adhésion : 1€ (recommandé : 15€)
 - Le quitus global sera également proposé par Véro.
 - L'élection du GPIL (présenter les sortants, les entrants et voter le bureau)
 - Si Isabelle PEYREFITTE et les autres sortants le souhaitent, ils pourront expliquer leur départ pour. Ça a un intérêt tout particulier pour Isabelle en sa qualité de Maire (neutralité de la mairie).
 - Il est important de mettre l'accent sur le nombre de personne nécessaire au GPIL et de pousser de nouvelles personnes à entrer dans le GPIL
 - Questions diverses ...
- Il faut modifier le règlement intérieur avant validation de l'AG (par Véro) :
 - Critères d'inclusion au GPIL
 - Nombre de membres minimum : 8

Tenue de l'épicerie le mercredi

Il y a très peu de consommateurs le mercredi.

Décisions :

- Passer à deux adhérents pour la tenue de l'épicerie.
- Aborder ce sujet lors de la rencontre adhérents pour recueillir l'avis des adhérents.

Jours fériés et ponts

Doit-on ouvrir l'épicerie sur les dates proche des jours fériés ou lors des ponts.

Décision : Oui, nous maintenons l'épicerie sur ces événements. Il sera notamment possible de ne pas ouvrir le mercredi avant le pont si l'on manque de personne pour la tenue.

Transparence du GPIL

Il avait déjà été abordé de rendre public les CR du GPIL. Doit-on le faire ? Et comment ?

Décisions :

- Accord unanime pour rendre ces CR publiques.
- Il est nécessaire de mettre en place un processus de validation du CR.
 - Proposition de mettre en place un vote (dans le framateam) avec délai avant diffusion.

Débit Internet

Une solution temporaire pour améliorer le débit a été mis en œuvre via une rallonge électrique depuis la mairie, nécessitant d'avoir accès à la mairie et d'avoir les deux fenêtres ouvertes. Une prise de la mairie va être installée dans l'épicerie pour pallier à cette solution « bricolage ». A terme, le réseau électrique de la mairie et de la maison communale devrait être unifié sous un unique compteur. Nous avons tout de même un problème avec le Wifi du PC de la caisse.

Décision :

- Acheter une clé USB wifi (une dizaine d'euros).